

# *Destaca Rusia como uno de los principales emisores de turistas a Cuba*

---



Por María Josefina Arce

El pasado año una mayor cantidad de ciudadanos rusos visitaron a Cuba. El incremento fue notable, pues se recibieron 178.000 turistas de ese país euroasiático, lo que significó un 30 por ciento más que en 2018.

Esta cifra constituye un récord para ese mercado que se ha convertido en uno de los principales emisores emergentes hacia la Mayor de las Antillas, que en 2019 recibió a más de cuatro millones de vacacionistas.

El incremento de los viajes de turistas rusos a territorio cubano marcha a la par de la consolidación de las históricas relaciones de amistad y cooperación entre La Habana y Moscú, que además mantienen puntos de vista coincidentes en diversos temas del acontecer internacional.

Los rusos llegan a casi todos los destinos turísticos cubanos, desde las provincias de Holguín y Camagüey, en la zona oriental, o los cayos Coco y Santa María, de la región central, hasta La Habana y

el balneario de Varadero en la provincia de Matanzas, estos dos últimos los más visitados del país.

En este incremento ha incidido la llegada a varias ciudades cubanas como Holguín y Camaguey y a Varadero de aerolíneas rusas y el incremento de los viajes al mundialmente conocido balneario de la Rusia Royal Flight.

Las autoridades cubanas del Turismo estiman que para el 2020 podría elevarse la cifra de viajeros rusos a Cuba hasta los 200 MIL, ante el marcado interés por conocer más de las tradiciones, cultura y patrimonio de una nación con la que Rusia ha mantenido durante décadas un fuerte vínculo.

Sin dudas, en la consolidación de los lazos en esta esfera redundará que la edición 40 de FITCUBA 2020, Feria Internacional de Turismo, estará dedicada a Rusia, con la cual además, existen varios proyectos con importantes empresas en cuanto a inversiones y administración hotelera, entre ellos dos hoteles en Varadero.

De acuerdo a las previsiones de crecimiento del Ministerio del Turismo cubano, Rusia podría ocupar en el presente año un lugar destacado junto a Canadá y naciones europeas como Francia, Reino Unido y España.

Los especialistas estiman que el multideestino resulta igualmente un elemento importante en el aumento de vacacionistas de Rusia, pues tras un largo viaje pueden disfrutar su permanencia en uno de los países insulares del área, y Cuba tiene un sitio de preferencia en esa elección.

Los avances en materia de turismo son uno de los aspectos del fortalecimiento de las actualmente excelentes relaciones entre La Habana y Moscú, que en estos momentos acometen proyectos estratégicos para el desarrollo económico y social de la Mayor de las Antillas a largo plazo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/212172-destaca-rusia-como-uno-de-los-principales-emisores-de-turistas-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**